

2024-07-30

# Brugada presentará a integrantes de su gabinete en agosto

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/clara-brugada-presentara-gabinete-cdmx-agosto

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada, reveló que el próximo 19 de agosto presentará al gabinete que la acompañará el próximo sexenio, mientras que sus recorridos de agradecimiento por toda la capital del país, iniciarán este jueves en la alcaldía Milpa Alta.

Hasta el momento, el único nombre confirmado por la próxima mandataria capitalina para formar parte de su gobierno es Pablo Vázquez Camacho, quien continuará al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

"En cuanto a los recorridos, voy a empezar el próximo jueves en Milpa Alta, en el lugar más alejado de la Ciudad de México, y así vamos a ir recorriendo todas las alcaldías, los distritos.

"En cuanto al gabinete, el 19 de agosto daré a conocer ya el gabinete para la Ciudad de México. Eso ha generado muchas preguntas, ¿no? Entonces, el lunes 19 de agosto estaremos dándolo a conocer", expuso.

En conferencia de prensa, Brugada Molina destacó que, en la gira de agradecimiento, refrendará los compromisos que hizo en la campaña electoral, al tiempo que alistará el plan de gobierno que implementará a partir del próximo cinco de octubre.

"El primero de agosto regreso a agradecer a la población, vamos a regresar con la gente a agradecer sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos campaña, y que estamos preparando un plan de gobierno que arranque el cinco de octubre, que será la toma de protesta.

"Pero no podemos olvidarnos de quienes hicieron posible esta elección, entonces, pues convoco también a los alcaldes electos, a los diputados, diputadas, tanto locales como federales, que generemos esos espacios propicios para agradecer a la población", resaltó.

Desde el Club de los Periodistas - ubicado en el Centro Histórico de la capital-, Clara Brugada señaló que lo que queda del periodo de transición será agridulce, por la ilusión de empezar un gobierno, pero a la vez despedir de la Presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador.

"Es una coyuntura muy importante, es una coyuntura agridulce, podríamos decir. Primero porque nos da mucha alegría y entusiasmo los resultados y lo que vamos a hacer. Y, por otro lado, también es una coyuntura política en la que se despide el presidente López Obrador.

"Así que por eso pensamos que es agridulce, porque por un lado se van generando estas propuestas e iniciativas, y, por otro lado, despedimos a una persona que fue, ha sido y es fundamental en todo el proceso de transformación de nuestro país", apuntó.

CHZ



127 cm<sup>2</sup>

Página: 5

1/1



# Brugada anunciará gabinete el 19 de agosto

# REDACCIÓN

@DDMexico

Será el próximo 19 de agosto, cuando Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno electa, dé a conocer a su gabinete que la acompañará en su administración desde el 5 de octubre de este año.

Fue la propia exalcaldesa en Iztapalapa, quien confirmó lo anterior en rueda de prensa, al tiempo que abundó que que sus recorridos de agradecimiento iniciarán mañana en la alcaldía Milpa Alta.

Brugada Molina destacó que, en sus recorridos en la entidad, refrendará los compromisos que hizo en la campaña electoral, además de que alistará el plan de gobierno que implementará.

Por ahora sólo se sabe que Pablo Vázquez Camacho continuará al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), cargo que ocupa desde el 9 de septiembre pasado, cuando llegó para sustituir a Omar García Harfuch, quien buscaba ser jefe de Gobierno.

García Harfuch ganó el proceso guinda, pero en apego a la paridad de género cedió su triunfo a Brugada Molina.



• Mañana comienza una gira de agradecimiento en toda la entidad.





# Brugada arrancará #CDMX gira de agradecimiento

A partir del 1 de agosto, la jefa de Gobierno electa iniciará un recorrido por las 16 alcaldías de la Ciudad de México para agradecer a los capitalinos por su apoyo en las elecciones del pasado 2 de junio

POR JOSÉ LUIS RAMOS

@otroproletario

a jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, anunció que a partir de agosto iniciará una gira de agradecimiento por distintas colonias de las 16 alcaldías de la capital, en la que también expondrá los avances en su plan de gobierno que iniciará el próximo 5 de octubre, y presentará a los integrantes de su gabinete.

Brugada Molina adelantó que será el 19 de agosto cuando de a conocer a los integrantes de su gabinete legal en una conferencia de prensa.

La exalcaldesa de Iztapalapa también adelantó que durante agosto se realizarán 100 foros ciudadanos en todas las plazas públicas de la Ciudad de México para informar a la población sobre la reforma judicial.

## Reitera compromisos

"El 1 de agosto regreso a agradecer a la población, paralelamente a los foros que se lleven a cabo, vamos a regresar con la gente a agradecer sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos en campaña, y que estamos preparando un plan de gobierno que arranque el 5 de octubre que será la toma de protesta", aseveró Brugada.

La jefa de Gobierno electa recalcó que la transformación del Poder Judicial es necesaria "para que sea verdaderamente autónomo e independiente de los poderes económicos y políticos".

Brugada explicó que la reforma incluye temas importantes, como la nueva integración de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; la elección popular de ministros, magistrados y jueces; la sustitución del Consejo de la Judicatura Federal; y las nuevas reglas procesales entre las que destacan la justicia expedita y el equilibrio entre poderes.

### Transformación del Poder Judicial

"Llegó la hora de generar un gran proceso de transformación del Poder Judicial, así que necesitamos que esta Ciudad de México se ponga a la altura para convocar a la ciudadanía en un conjunto de espacios, de eventos y de foros que nos permitan conocer a fondo de qué se trata, debatir y tomar espacios en los que la población pueda tener su propia opinión", aseveró la próxima mandataria capitalina.

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, solicitó a los integrantes y simpatizantes del partido guinda, participar en los foros ciudadanos para intensificar la campaña de información sobre la reforma judicial que adelantó Brugada Molina.

El 1 de agosto regreso a agradecer a la población. paralelamente a los foros que se lleven a cabo, vamos a regresar a con la gente agradecer su sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos en campaña"

**Clara Brugada Molina** Jefa de Gobierno electa de la CDMX





Reporte Índigo Sección: Reporte 2024-07-31 02:18:07

684 cm<sup>2</sup>

Página: 6

2/2





2024-07-31

# Ahora sí, Brugada iniciará gira de agradecimiento y foros sobre reforma judicial

Autor: Alberto Cuenca Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/ahora-si-brugada-iniciara-gira-de-agradecimiento-y-foros-sobre-reforma-judicial/

Con un mes de retraso respecto a los tiempos que ella misma anunció, Clara Brugada dijo que el 1 de agosto iniciará su gira de agradecimiento por la Ciudad, tras su victoria electoral del 2 de junio.

Paralelamente en agosto su equipo comenzará la realización de 100 foros sobre la reforma judicial en ls 16 alcaldías y en ellos (según los permita la agenda) están confirmadas las ministras de la Suprema Corte Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortíz.

Hoy Brugada ofreció una conferencia de prensa en el Club de Periodistas para anunciar esas 100 asambleas informativas por toda la CDMX.

El coordinador de los de la reforma judicial es Diego Hernández Gutiérrez, ex integrante del equipo de Ayudantía (escolta) del presidente Andrés Manuel López Obrador.

# **RETRASO**

Semanas atrás la propia jefa de gobierno electa dijo que tanto los foros como la gira de agradecimiento iniciará en los primeros días de julio, pero no sucedió en parte porque la futura mandataria viene de una segunda operación de cadera.

Esa cirugía y su recuperación le han obligado a usar bastón y por el momento hasta silla de ruedas, así como mantener una agenda privada.

Durante la conferencia, detalló que el arranque de su gira de agradecimiento será este jueves 1 de agosto a las 17:00 horas en Milpa Alta y de ahí se traslada a Tláhuac.

El vienes 2 de agosto será en el mismo horario, pero en las alcaldías Cuajimalpa y Magdalena Contreras. Para el sábado será en Gustavo A Madero.

# LA REFORMA

La próxima mandataria capitalina señaló que el pueblo desea que el Poder Judicial sea reformado para ponerlo al servicio de las mayorías y garantizar con ello el acceso pleno a la justicia para todas y todos sin importar condición social, económica o preferencia sexual

La jefa de gobierno electa consideró que la eventual aprobación de la reforma judicial será un proceso agridulce, porque de esa manera la 4T despedirá de la vida pública al presidente López Obrador, quien "ha sido fundamental en el proceso de transformación del país", expresó.

# PARA SEPTIEMBRE

Durante la conferencia, el petista Gerardo Fernández Noroña habló de los tiempos previstos por Morena para aprobar la reforma judicial.

Dijo que se espera tener el dictamen aprobado en comisiones de la Cámara de Diputados a más tardar el 15 de agosto.

Luego, la intención es que ya con la nueva Legislatura y concretamente el 2 de septiembre el Pleno de la Cámara de Diputados comience con la discusión y aprobación del dictamen.

Así, el plan del morenismo es que el 15 de septiembre ya exista el decreto de la reforma judicial y se vaya a los congresos de los estados para su aval por parte del constituyente federal.

Sobre el impacto de esa reforma en las entidades, Noroña dijo que quedará un artículo transitorio, en el cual se establecerá un plazo para que a nivel local se elijan a los impartidores de justicia.

# Brugada: el gabinete, en agosto; comienza gira de agradecimiento

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, reveló que a mediados de agosto presentará al gabinete que la acompañará durante su sexenio, además anunció que sus recorridos de agradecimiento por toda la capital del país iniciarán en Milpa Alta.

"El 19 de agosto daré a conocer ya el gabinete para la Ciudad de México. Eso ha generado muchas preguntas, ¿no? Entonces, el lunes 19 de agosto estaremos dándolo a conocer", expuso.

Hasta el martes por la noche, el único nombre confirmado por la próxima mandataria capitalina para formar parte de su gobierno es Pablo Vázquez Camacho, quien continuará al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

"En cuanto a los recorridos, voy a empezar el próximo jueves en Milpa Alta, en el lugar más alejado de la Ciudad de México, y así vamos a ir recorriendo todas las alcaldías, los distritos.

En conferencia de prensa, Brugada Molina destacó que, en la gira para agradecer a los votantes su victoria, refrendará los compromisos que hizo en la campaña electoral, al tiempo que alistará el plan de gobierno que implementará a partir del próximo cinco de octubre.



Conferencia de prensa de la jefa de Gobierno electa. CUARTOSCURO





# Arranca en Milpa Alta

# Mañana inicia Brugada gira de agradecimiento

**LA JEFA DE GOBIERNO** electa afirma que el objetivo es reiterar sus compromisos de campaña; anuncia que el 19 de agosto presentará a su gabinete; se reúne con Andrés Lajous

### | Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

a Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció que arrancará su gira de agradecimiento a partir del primero de agosto y visitara las 16 alcaldías para reiterar los compromisos que prometió en campaña; adelantó que el lunes 19 de agosto dará a conocer a su gabinete.

En conferencia de prensa desde el Club de los Periodistas, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, Brugada Molina comentó que prepara un plan de Gobierno para que arranque de su gestión que será el 5 de octubre, mismo día que tomará protesta.

La exalcaldesa en Iztapalapa exhortó a los alcaldes electos, así como a los diputados locales y federales electos a que realicen una gira de agradecimiento en sus territorios correspondientes para mantener el contacto con quienes les otorgaron sus votos.

"Convoco a los representantes populares a que asumamos nuestro papel, convoquemos a la población para que podamos organizar estos 100 foros que pronto se dará a conocer en dónde se van a llevar a cabo, se están invitando a ministros, jueces que van a dar su punto de vista", sostuvo.

La próxima mandataria capitalina añadió que iniciará la gira de agradecimiento en la alcaldía Milpa Alta, la cual encabezará Octavio Rivero, y posteriormente visitará el resto de las demarcaciones y distritos.

Al evento acudió el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, el diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, el encargado de la realización de Foros ciudadanos, Diego Hernández, así como alcaldes y alcaldesas de Morena, y legisladores.

Por otro lado, la Jefa de Gobierno electa informó ayer que se reunió con el secretario de Movilidad, Andrés Lajous Loaeza, para sostener una mesa de diálogo respecto a los trabajos de transición.

Por medio de sus redes sociales, publicó que en la reunión platicaron acerca

de los análisis de avance en movilidad sostenible de la ciudad.

"Destacamos su importancia (del avance en movilidad sostenible) como eje fundamental para mejorar los servicios de Metro, Metrobús, Cablebús y transporte eléctrico, y que la Ciudad de México se mantenga a la vanguardia en esta materia", posteó y agregó una fotografía con el secretario de movilidad.

Entre las 100 propuestas que Brugada Molina planteó en junio pasado hay varias en materia de movilidad, entre las que destacan el mantenimiento y la rehabilitación mayor e integral del Metro.

Además propuso cinco líneas del Cablebús, dos más del Metrobús; también construir 300 kilómetros más de ciclovías y regresar la licencia permanente.



**EL PASADO** lunes, Clara Brugada destacó los resultados de la encuesta del Inegi que muestran que menos capitalinos perciben inseguridad en la CDMX.

comenza-Ré una gira por las 16 alcaldías para agradecer a la población por habernos respaldado con su voto el pasado 2 de junio y reiterar nuestros compromisos de campaña, rumbo al arranque de nuestro gobierno el próximo 5 de octubre"

**CLARA BRUGADA** Jefa de Gobierno electa 100

Página: 14

**Propuestas** planteó Brugada Molina en junio pasado

300

**Kilómetros** más de ciclovías prometió construir



Página: 14





CLARA Brugada, durante una conferencia en el Club de Periodistas ayer.





Miled Sección: Revista 2024-07-30 11:17:21

1755 cm<sup>2</sup>

Página: 28 - 29

1/2

BUSCA EFICIENTAR ACCIONES DE ALCALDÍAS

# Clara Brugada va por descentralizar gobierno

ÁNGEL LEÓN

La jefa de gobierno electa también convocó a las próximas autoridades a realizar diagnósticos sobre sus demarcaciones y distritos para atender durante su administración

a jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, se reunió con alcaldes y diputados electos de la CDMX a quienes les pidió prepararse para hacer un buen gobierno y no fallarle a la ciudadanía que votó por ellos en la jornada electoral del pasado 2 de junio.

Este viernes, por segundo día consecutivo, se llevó a cabo el Foro "Gobiernos Locales de la Transformación", en el que Brugada Molina convocó a las próximas autoridades a realizar diagnósticos sobre sus demarcaciones y distritos para que a partir de que asuman el cargo atiendan de forma expedita las necesidades de la población.

"Tenemos que trabajar de la mano compañeras y compañeros, pero muy de la mano, es decir, que si nosotros arrancamos una jornada enorme para acabar con los baches le entremos todos, gobierno de la ciudad y las alcaldías. Tenemos que actuar de manera conjunta en todo", dijo.

La próxima mandataria capitalina, afirmó que trabajará en la descentralización de la administración local para eficientizar las acciones de gobierno en las 16 demarcaciones de la capital.

Por ello, consideró importante que tanto el gobierno central como las alcaldías realicen evaluaciones periódicas de su trabajo para mejorar y lograr un verdadero impacto en el bienestar de los capitalinos en temas como seguridad y servicios públicos.

"Vamos a corregir muchos temas que se pueden corregir simplemente con voluntad; vamos a ir con todo, a tratar de que ese bono democrático que tenemos no se nos acabe en los primeros días, sino al contrario podamos echarlo a andar y hacer que desde los primeros días haya resultados".

Este viernes se llevaron a cabo tres mesas de trabajo denominadas: "Servicios básicos prioridad de las alcaldías", "Ciudad del bienestar y los cuidados. La política social de la Ciudad de México" y "Ciudad segura, libre de violencia, con justicia y paz", en las que también participaron el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho; Ernestina Godoy, exfiscal general de Justicia, y Adolfo Cerqueda Rebollo, presidente municipal de Nezahualcóyotl, Estado de México.



Miled Sección: Revista 2024-07-30 11:17:21

1755 cm<sup>2</sup>

Página: 28 - 29 2



Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, reveló al primer integrante de su gabinete, confirmando a Pablo Vázquez Camacho como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quien actualmente lidera dicha dependencia.

Durante un encuentro con los medios de comunicación, la militante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) destacó que desde su campaña electoral había manifestado su interés en que Vázquez Camacho continuara al frente de la dependencia capitalina.

Este anuncio se realizó durante la inauguración de la Utopía Ixtapacalli el pasado miércoles 17 de julio, ahí la morenista reiteró su compromiso de conformar un gabinete paritario y detalló planes para presentar a los demás miembros de su equipo el próximo mes de agosto del presente año.

Sin embargo, Brugada no precisó si realizará las presentaciones en conferencias individuales, semejante a la estrategia de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum o si optará por un evento único: "Quiero hacerlo rápido para que tampoco nos tardemos un mes en conocerlos a todos", afirmó, subrayando la importancia de no dilatar el anuncio de los nombramientos.

La exalcaldesa de Iztapalapa comentó que, aunque no hay

prisa para dar a conocer sus designaciones, siente presión debido a los nombramientos ya anunciados por Sheinbaum: "No hay ninguna prisa" para darlos a conocer, aclaró, además de que añadió que los nombramientos de Sheinbaum aumentan la presión para definir los cargos principales en la CDMX.

"Ahí vamos de poco en poco con el asunto del gabinete, como aterrizar el plan de gobierno para los primeros 100 días de gobierno"

Respecto a la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), la virtual jefa de Gobierno electa declinó confirmar si el actual alcalde de Iztapalapa, Raul Basulto, formará parte de su gabinete. Asimismo, evadió especificar si Juan Pablo de Botton, subsecretario de egresos en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), quien la acompañó en una reunión privada de transición con el actual jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres, estará en su administración.

Brugada afirmó que trabaja intensamente en la conformación de su equipo, buscando representantes que cumplan con los criterios y el perfil idóneo para cada cargo. Estos anuncios y la dinámica de presentación de su gabinete han generado expectativas y atención sobre la futura administración de Brugada en la capital del país.



# Pasantes DF CDMX (Sitio)

2024-07-30

# Anuncia Clara Brugada foros ciudadanos para informar sobre la reforma judicial y gira de agradecimiento

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://pasantesdf.com/titulares/anuncia-clara-brugada-foros-ciudadanos-para-informar-sobre-la-reforma-judicial-y-gira-de-agrad ecimiento/

+ Es indispensable la transformación del Poder Judicial para que sea verdaderamente autónomo e independiente de los poderes económicos y políticos, aseveró la jefa de Gobierno electa.

### Ciudad de México

### 30/07/2024

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció que durante agosto se realizarán 100 foros ciudadanos en todas las plazas públicas de la Ciudad de México para informar a la población sobre la Reforma Judicial.

"Yo hago la convocatoria a la ciudadanía, hago un llamado a esta ciudad para que pueda tener información suficiente, y para ello, se están proponiendo 100 foros en la Ciudad de México, a lo largo y ancho de esta ciudad, desde Milpa Alta hasta Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tlalpan; tenemos que hacer que la ciudadanía se entere y participe."

En conferencia de prensa, Brugada Molina sostuvo que es indispensable la transformación del Poder Judicial para que sea verdaderamente autónomo e independiente de los poderes económicos y políticos, y comprometido, realmente, en el combate a la corrupción.

"Esta reforma tiene al menos cuatro temas importantes: el primero es la nueva integración de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con más eficiencia, austeridad y transparencia en el Máximo Tribunal; dos, la elección popular de ministros, magistrados y jueces que garantice legitimidad democrática como un factor importante."

El tercero, indicó, es la sustitución del Consejo de la Judicatura Federal para convertirlo en un órgano administrativo independiente del Poder Judicial, y el cuarto son nuevas reglas procesales entre las que destacan la justicia expedita y el equilibrio entre poderes.

La próxima mandataria capitalina señaló que el pueblo desea que el Poder Judicial sea reformado para ponerlo al servicio de las mayorías y garantizar con ello el acceso pleno a la justicia para todas y todos sin importar condición social, económica o preferencia sexual.

"Llegó la hora de generar un gran proceso de transformación del Poder Judicial, así que necesitamos que esta Ciudad de México se ponga a la altura para convocar a la ciudadanía en un conjunto de espacios, de eventos y de foros que nos permitan conocer a fondo de qué se trata, debatir y tomar espacios en donde la población pueda tener su propia opinión."

Por su parte, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, pidió a los integrantes del movimiento transformador participar en los foros ciudadanos para intensificar la campaña de información sobre la Reforma Judicial.

"En las elecciones del 2 de junio cumplimos con el cometido, cumplimos con el propósito de lograr el Plan C; lo

logramos tanto a nivel federal como aquí en la Ciudad de México, el pueblo estuvo de acuerdo con la propuesta que hizo nuestra coalición de continuar con la transformación que inició el presidente López Obrador, de transformar el Poder Judicial, el pueblo ya votó para que se haga esto, ahora toca a las y los legisladores tanto a nivel federal como en al menos 17 congresos locales, hacer valer la voluntad del pueblo."

En su momento, Diego Hernández, quien estará a cargo de la realización de los foros ciudadanos, informó que se invitará a ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como a miembros del Poder Judicial de la Federación.

Mencionó que es momento de decidir "quiénes van a ser los que queremos que impartan justicia en este país: nuevamente el viejo régimen, los corruptos o queremos que ya haya una renovación de jueces, ministros y magistrados", subrayó.

"Recordemos que nuestra Cuarta Transformación, esta construcción del Segundo Piso, también tiene que ir de la mano con la democratización de toda la vida pública. Sabemos que son reformas que contribuirán a tener cada vez más una sociedad más justa, democrática y a una ciudadanía muchísimo más consciente día con día y que este tipo de ejercicio ciudadano nos va a ayudar a que mantengamos esa revolución de las conciencias de forma permanente en el pueblo de México."

Por su parte, Gerardo Fernández Noroña recordó que la Ciudad de México siempre ha estado a la vanguardia de la lucha política y social del país, y los foros ciudadanos que se llevarán a cabo durante agosto sentarán un gran precedente.

"El 2 de junio, el Poder Judicial fue juzgado y sentenciado y el pueblo acordó que se deben elegir a todos los integrantes del Poder Judicial por el voto universal, secreto y directo de la gente, y así lo vamos a hacer, en eso no hay ni un milímetro de posibilidad de dar marcha atrás; como se elige el Ejecutivo y el Legislativo, se elegirán a los integrantes del Poder Judicial."

Finalmente, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, dio a conocer que a partir del primero de agosto iniciará una gira de agradecimiento por las 16 alcaldías de la Ciudad de México; será un recorrido por colonias, pueblos y barrios en los que se informará también a la ciudadanía sobre el Plan de Gobierno que se pondrá en marcha a partir del 5 de octubre.

Al evento, que se llevó a cabo en el Club de Periodistas de México, asistieron los representantes de la Cuarta Transformación que el pasado 2 de junio fueron electos democráticamente en las urnas.

serieys@hotmail.com

Página: 5







Mientras la jefa de Gobierno electa analiza nombres y perfiles, crece el nerviosismo y las presiones entre grupos que la impulsaron y apoyaron para ganar la elección en la CDMX



unque en público parece que nadie lleva prisa, en privado muchos están que se comen las uñas de los nervios por la falta de definiciones en torno a los nombramientos de quienes formarán parte del próximo gabinete de **Clara Brugada**.

La jefa de Gobierno electa se está tomando el tiempo para analizar nombres y perfiles.

Esto sin embargo ha provocado nerviosismo y **muchas presiones** de los grupos que la impulsaron y apoyaron antes, durante y después de la campaña por la capital del país. Gente cercana a la **ex alcaldesa de Iztapalapa** comenta que el trámite implica un reacomodo de fichas y fuerzas, en

el que están metidas *muchas manos* y varios de ellos ya andan medio desesperados.

Brugada tendrá que abrir espacios para su grupo, para el de **Andrés Manuel López Obrador** y algunos cercanos a **Claudia Sheinbaum** que no alcanzarán lugar en el gabinete presidencial.

También para **Alejandro Encinas, Martí Batres y allegados a Marcelo Ebrard**, quien la apoyó y se la jugó con ella en todo el proceso que la llevará al antiguo Palacio del Ayuntamiento. Locierto es que ella no se deja presionar por ninguno de los grupos en cuestión. Está pendiente de las designaciones que termine de hacer Sheinbaum en su gabinete ampliado y en función de eso también tomará decisiones.

No hay que perder de vista que ambas provienen de la capital y hasta de grupos, si no muy afines, que siempre han trabajado en y por la CDMX.

Clara se está tomando su tiempo (o ganando tiempo, mejor dicho) para las designaciones.

**TODO UN MISTERIO** sigue rodeando al arresto de **Ismael El Mayo Zambada** en Estados Unidos.

A una semana de su detención, la FGR, de **Alejandro Gertz**, inició una carpeta de investigación para tratar de allegarse de más detalles del caso, porque Washington tardó varios días en informar.

Por lo pronto, nuestras autoridades dudan que el avión que trasladó a *El Mayo* **haya salido de Hermosi-llo**. Existen versiones de que despegó en **Chihuahua**.

Y, frente a la falta de información, rumores van y vienen.

Desde el gobierno de **Rubén Rocha**, en Sinaloa, por ciomple tratan de vingular sen este se unte el assejante.

ejemplo, tratan de vincular con este asunto el asesinato de **Héctor Melesio Cuén**, exrector de la Universidad de Sinaloa, ocurrido la semana pasada.

Insinúan que el diputado electo tenía relación con el

**Cártel de Sinaloa** por su cercanía con grupos empresariales de la entidad.

**EN UN HECHO QUE EN ESTE GOBIERNO** quedará inconclusa la investigación sobre los 43 estudiantes desaparecidos de **Ayotzinapa**.

Susfamiliares están enojados con AMLO, por la falta de resultados en las investigaciones. No les cumplió. Será éste uno de los temas y lastres que heredará a Claudia **Sheinbaum**.

**NUNCA MINTIÓ AMLO** al decir que siempre estuvo en duda la construcción de una planta de **Tesla** en Nuevo

León, estado que gobierna **Samuel García**. No hubo un aviso oficial de la empresa de

Elon Musk a la Secretaría de Economía, por lo que cree Andrés Manuel que sólo usaron el tema para especular e incrementar sus acciones.

Musk prefirió **quedar bien con Trump** que con México.

En su campaña presidencial, el republicano amagó con imponer **aranceles de** 

**hasta 200%** a vehículos fabricados fuera de Estados Unidos.

Aunque eso no es todo: la industria de los autos eléctricos va de picada. Así es que Elon se echó para atrás y aprovechó para hacer campaña por el candidato pelinaranja. Y de paso hizo quedar mal a **Samuel García**.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "No conviene dejar fuera de tus cálculos a un dragón vivo si vives cerca de uno".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

Lo cierto es que ella no se deja presionar por ninguno de los grupos

